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L'anno  duemiladiciassette il giorno  ventisette del mese di ottobre alle ore 

11:00, in Golfo Aranci e nella sala delle Adunanze della Casa Comunale, 

convocato nei modi e nelle forme di legge con avvisi in iscritto contenenti l’elenco 

degli oggetti da trattare, spediti dal Sindaco e notificati ai singoli Consiglieri, 

come risulta da dichiarazione in atti, si è riunito il Consiglio Comunale, in 

sessione Straordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica. 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 
   FASOLINO GIUSEPPE P DEL GIUDICE GENNARO MARCO A 

MULAS MARIO P MUNTONI GIORGIO P 

LANGELLA GIUSEPPE P DEGORTES GIOVANNI MARIA P 

ASTARA PRONTU GIOVANNI P GUAGLIUMI GIORGIO P 

MADEDDU PAOLO P USAI ISIDORO P 

ROMANO LUIGI A BRUNO REBECCA A 

CHIOCCA MARIO P   

   

ne risultano presenti n.  10 e assenti n.   3.  

 

Assume la presidenza il Signor CHIOCCA MARIO in qualità di Presidente 

assistito dal Segretario  Bullitta Dr.Ssa Maria Giuseppa.. 

 

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Oggetto: INTERROGAZIONE CON RICHIESTA DI RISPOSTA ORALE PROT. 12322 

DEL 15.09.2017 "FONDI REGIONALI CALAMITA' NATURALI". 
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PRESIDENTE: 

Punto n. 10: “Interrogazione con richiesta di risposta orale prot. 12322 del 

15.09.2017. Fondi regionali calamità naturali.”  

Leggiamo. 

 

“Vista la recente decisione dell’Assessorato regionale alla Protezione Civile di 

ampliare il fondo per i rimborsi ai comuni colpiti da eventi atmosferici eccezionali, con 

riferimento ai ripetuti nubifragi nei mesi di marzo, settembre, ottobre, novembre, 

dicembre 2016 e gennaio 2017, portando l'importo disponibile a 3.500.000 euro, visti i 

comuni destinatari dei rimborsi (quarantotto), tra i quali non figura il Comune di Golfo 

Aranci, peraltro duramente colpito dagli eventi atmosferici suddetti, chiediamo se il 

nostro Comune ha avviato nei tempi e con le modalità previste la richiesta di fondi. Nel 

caso in cui le richieste e le procedure fossero state correttamente espletate, quali 

motivazione hanno portato all'esclusione del nostro comune dall'erogazione dei 

contributi?”  

 

 

ASSESSORE LANGELLA: 

Dunque per quanto riguarda questa interrogazione c'è da fare una premessa, che nei 

mesi citati il nostro Comune non ha subito ingenti danni. Tant'è che non è pervenuta 

nessuna richiesta da parte neanche di un privato per segnalare questa situazione. Il nostro 

Comune ha subito ingenti danni nel 2015 dove noi puntualmente ci siamo adoperati e 

abbiamo ricevuto dei fondi regionali della Protezione Civile per fare degli interventi 

prima, immediatamente all'alluvione, se vi ricordate, 78.000 euro ricevuti per il muro di 

Cala Moresca e altri interventi; poi abbiamo ricevuto dei fondi per quanto riguarda la 

scuola d'infanzia, scuola primaria e la scuola secondaria quantificati in 20, 60 e 50, degli 

interventi che abbiamo appena ultimato per quanto riguarda soprattutto 

l'impermeabilizzazione e il rifacimento del tetto e poi, ultimi, 40.000 euro che sono degli 

interventi per manutenzione strade, che con il nostro responsabile e tutta 

l'amministrazione abbiamo stabilito di fare degli interventi dove più necessita il manto 

stradale che abbiamo individuato in quattro punti. Però nei mesi che avete citato, 

compreso gennaio 2017, non abbiamo subito dei danni. 

 

 

CONSIGLIERE MUNTONI: 

Ottobre 2016 no? 

 

 

ASSESSORE LANGELLA: 

2015. Era ottobre 2015. 2016 no. 

 

 

CONSIGLIERE MUNTONI: 

L’anno scorso abbiamo avuto diversi eventi pesanti.  

 

 

ASSESSORE LANGELLA: 

Finisco un attimo. E infatti ho già citato il 2015 che abbiamo purtroppo avuto ingenti 

danni non solo a livello pubblico, ma anche privato. Ricordo benissimo, perché durante 

ogni allerta c'è il COC aperto di cui facciamo parte, e quindi spesso facciamo le notti qui, 
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e ricordo benissimo che l'anno scorso per fortuna, per fortuna, è andata bene. Per quello 

sono sicuro di questo che è 2015 e non 2016, oppure gennaio di quest'anno 2017. Grazie. 

 

 

 

CONSIGLIERE MUNTONI: 

La cosa importante è sapere che durante questi eventi non ci sono stati danni ai privati 

che hanno poi effettivamente chiesto dei rimborsi e degli aiuti. Io, così a memoria, e 

anche per aver parlato con qualcuno, ci sono stati degli allerta rossi nel 2016 che però 

evidentemente non hanno causato i danni causati nel 2015.  

 

 

SINDACO FASOLINO: 

Ci sono stati degli allerte rosse che, però, poi non hanno creato, grazie a Dio, 

difficoltà. Per quanto riguarda il resto per il 2015 siamo riusciti a prendere quei soldi, poi 

mi sono distratto, non so se ha detto Giuseppe che la Regione ci ha comunque notificato 

che la richiesta di contributi che noi abbiamo fatto è lì e nel momento in cui metteranno 

nuove risorse continueranno da quelle richieste pervenute per fare eventuali altri lavori. 

Noi gli abbiamo notificato circa 3 milioni di euro di danni nel 2015. Adesso 

aggiungeremo anche questi della casa di riposto e poi vediamo un po’ perché forse 

qualcosa in questi mesi si muoverà. Vediamo se riusciamo ad avere qualcos’altro.  

Abbiamo sistemato le scuole con una parte di quei soldi.  

 

 

PRESIDENTE: 

Va bene. Vi ricordo che domani ci sarà l’incontro con le rappresentanze del Comune 

di Ponza, Ventotene e Pozzuoli alle ore 17:00 qui in aula consiliare e che il 4 novembre è 

il giorno dell’unità nazionale e della giornata delle forze armate. 4 novembre alle ore 

10:00. Comunque vi ho dato la convocazione, l'invito e il documento. Finisce qui il 

consiglio comunale. 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.  
 

 
Il Segretario Il Presidente 

F.to Bullitta Dr.Ssa Maria Giuseppa. F.to CHIOCCA MARIO 

 
_______________________________________________________________ 
 
Certifico che  la presente deliberazione è in corso di pubblicazione ai sensi di 
legge dal 07-11-17 al giorno 22-11-17. 
 
Golfo Aranci, 07-11-17 

 
IL SEGRETARIO COMUNALE  

                                                     F.to Bullitta Maria Giuseppa 

 

 

 

 
 
 
 

 
La presente copia è conforme all’originale. 
 
Golfo Aranci, lì 
 

IL SEGRETARIO COMUNALE  
Bullitta Maria Giuseppa 


